

# DELIK HUKUM

## Karutan Balikpapan Hadiri Upacara HUT Bhayangkara Ke 77 Wujud Sinergi Rutan dengan Kepolisian

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.DELIKHUKUM.ID**

Jul 1, 2023 - 14:25



Balikpapan - Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, hadir dalam upacara dan syukuran peringatan Hari Bhayangkara ke-77 yang diselenggarakan oleh Kepolisian Daerah Kalimantan Timur (Polda Kaltim). Upacara berlangsung di halaman Polda Kaltim dan dihadiri oleh seluruh unsur Forkopimda serta pimpinan daerah Provinsi Kalimantan Timur.

Dalam peringatan yang mengusung tema "Polri Presisi untuk Negeri, Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju", Kapolda Kalimantan Timur, Irjen Pol. Drs. Imam Sugianto, M.Si., bertindak sebagai inspektur upacara. Dalam pidatonya, Kapolda menyampaikan apresiasinya kepada seluruh tamu undangan yang hadir dalam upacara peringatan Hari Bhayangkara ke-77 di wilayah Kalimantan Timur, serta atas sinergitas yang telah dilakukan dengan jajaran Kepolisian Daerah Kalimantan Timur dalam menjaga keamanan dan kedamaian di tengah

masyarakat Kalimantan Timur. Kapolda juga menyebutkan bahwa Presiden akan menyampaikan pidato peringatan Hari Bhayangkara ke-77 secara langsung pada puncak peringatan yang akan dilaksanakan sore nanti di stadion GBK.

Peringatan Hari Bhayangkara ke-77 ini juga melibatkan berbagai kegiatan, termasuk penampilan marching band dan persembahan penampilan tari musikal kedaerahan yang dibawakan oleh Polres Paser. Selain itu, juga dilakukan syukuran sebagai bagian dari acara peringatan tersebut.

Di tempat lain, Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan Balikpapan, Luby Lukman, juga ikut serta dalam upacara peringatan Hari Bhayangkara ke-77 di halaman Pemkot Balikpapan.

Hari Bhayangkara ke-77 memberikan momentum bagi Polri untuk merayakan sejarah dan pencapaian mereka sekaligus memperkuat komitmen mereka dalam melayani masyarakat dengan profesionalisme dan integritas. Diharapkan Polri terus mampu menjaga keamanan dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat Indonesia dalam mewujudkan Indonesia Maju.

.